

学校だより

# 豊かつ子



喜多方市立豊川小学校  
令和4年3月22日(火)  
発行者 校長 遠藤 信恵  
第21号(最終号)

【教育目標】 健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成

◎ (心も体も) つよい子 ◎ (自然と友達に) やさしい子 ◎ (真剣に) まなぶ子

## ご卒業・進級おめでとうございます!

日に日に気温が上がり、校庭の雪もすっかり消えて、待望の春を迎えました。温かい日差しを受けて、子ども達が元気に校庭を走り回っている姿に、春の喜びを感じます。

春は巣立ちの季節です。本日22(火)は修了式を行い、1年生から5年生の95名が修了証書を手に入れました。明日23日(水)は、27名の6年生が卒業式を迎えます。お子さまのご卒業・修了、誠にありがとうございます。

ぜひ、この1年間のお子さまの頑張りや成長を認め、褒め、励ましてください。

今年度はこれまで以上に感染症拡大の影響を受け、臨時休業や学年閉鎖、出席停止など、各ご家庭にもご心配やご苦勞をおかけすることが多くありましたが、毎朝の健康状態の報告や家庭でのオンライン学習へのご協力など、本当にありがとうございました。お陰様をもちまして、令和3年度の全教育活動を無事に終わることが出来ます。まだまだ困難な状況は続くと思いますが、これからも子ども達の学び・活動・想いを止めないよう全力で取り組んでまいりますので、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。



【卒業式の練習風景】

## 感謝の気持ちを込めて ～鼓笛移杖式・6年生を送る会～



【新旧主指揮のあいさつ】

14日(月)、1週間遅れで鼓笛隊移杖式と6年生を送る会を実施することができました。感染拡大防止のため、鼓笛隊移杖式は6年生がRPG1曲のみ演奏し、その後、5年生に指揮杖や楽器等を引き継ぎました。6年生の真剣な姿や迫力のある演奏はすばらしく、各教室でオンラインで視聴していた1～4年生の心にも響くものがありました。

その後の6年生を送る会は、6年生が班ごとに各学年の教室を回り、各学年が企画した活動と一緒に楽しみました。6年生と下学年の子ども達が本気で競い合う姿など、

ほほえましい場面がたくさんあり、下級生にとっても、6年生との楽しい思い出ができました。最後に、5年生から、感謝の思いを綴った色紙がプレゼントされました。6年生のみなさん、卒業おめでとう!



【一緒にゲームを楽しむ】

## 1年間の成長と課題を共有 ～学年末懇談会～



【今年度最後の学年懇談会】

4日(金)、1～5年生の学年末懇談会を開催しました。感染防止のため、残念ながら授業参観は中止としましたが、年度末のお忙しい中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。また、お子様のタブレットを使ってオンラインでもご参加いただくことができ、タブレット活用についての理解にもつながりました。各学年では、1年間の学習と生活の反省や次年度の学年委員の決定を行いました。今年度の学年委員の皆様には、コロナ禍の中、学年行事等にご尽力いただきましてありがとうございました。

## 万が一の避難場所はどこですか？ ～全校防災学習～

11日（金）、オンライン全校集会で防災学習を行いました。安全指導の先生から、まずは11年前の東日本大震災の時の様子や原子力災害についての話をパンフレットを見ながら聞き、次に浪江町で起きた奇跡の物語と言われる「請戸小学校物語」という話を、映像を見ながら聞きました。「請戸小学校物語」は、大津波から逃れるために学校から2km離れた大平山に避難し、その後、トラックに乗せられて全員が無事に避難できたという話です。「請戸小学校物語」は、“あなたにとっての大平山はどこですか。”の一文で締めくくられています。万が一の場合、どこに避難するのか目的地を共有して、それをみんなが事前に知っておくことが、大切な命を救うことを伝えようとしています。つい先日も3・11を思い出させるような大きな地震がありました。ぜひこの機会に、ご家族で万が一の避難場所を確認し合うなどして、



【パンフレットを真剣に見る】

防災意識を高めていただくようお願いいたします。



【オンラインで読み聞かせ】

## 同窓会入会式・農業科修了式を行いました

18日（金）、同窓会長様にご出席いただき、豊川小学校同窓会入会式を行いました。6年生達は同窓会長様から記念品をいただき、励ましの言葉で祝福されました。豊川小学校は間もなく創立150年を迎える歴史と伝統のある学校です。豊川小学校の同窓生として、これからも勉学に励み、体を鍛え、心を磨き、やがては豊川小学校の子ども達や地域を支える大人へと成長してくれることを願っています。



【入会者代表「誓いの言葉」】



【只浦さんから修了証書授与】

続いて、農業科支援員の只浦さん、細田さん、手代木さん、公民館長さんのご出席のもと、農業科修了式を行いました。只浦さんから一人一人に修了証書が授与され、出席された方々からお祝いの言葉をいただきました。農業科での学習の締めくくりとして修了証書が授与されるのは豊川小学校だけです。農業科支援員の皆様には、授業での指導はもちろんのこと、日頃から畑や田んぼを見守り様々な作業を行ってくださるなど、子ども達の見えないところでも大変お世話になりました。また、公民館長様には、修了証書の作成にあたりご尽力いただきました。たくさんの方々のお陰で貴重な体験ができたことに感謝し、農業科で学んだことを生活に生かし、心豊かに生きていってほしいと思います。

## PTA雪囲い撤去作業、お世話になりました

12日（土）の早朝、PTAの総務部と社会・設備部の皆様が、雪囲いの撤去や防球ネットの取り付け、横断旗の設置の作業を行っていただきました。お陰様で、安全な環境で新年度を迎えることができます。ありがとうございました。



## 受賞おめでとう！

- ◇ 令和3年度喜多方市小学校農業科作文コンクール
  - 大賞 3年 坂内萌々華さん 優秀賞 4年 安部 愛理さん
  - 農業科賞 4年 内海 結愛さん、6年 折笠 凜さん
- ◇ 第45回子ども災害事故防止習字・ポスター展（習字の部）
  - 優良賞 2年 松川 優菜さん、5年 雪 絵恋菜さん、
  - 6年 十二村南斗さん
  - 入選 13名
- ◇ 喜多方市環境ポスターコンクール
  - 入選 5年 戸田 楓芽さん



### \* お願い \*

春休み中も、お子様やご家族、関係者が感染した場合や、濃厚接触者、接触者に認定された場合には、速やかに学校へお知らせください。